352 m?
Réf. MZI0P1066
3 328 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440)
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Un havre de paix en position dominante, offrant une vue a couper le
souffle au calme absolu.La propriété composé de deux maisons,
s'étend sur un terrain de plus de 6500m2, mis en valeur dans une
atmosphére typiquement provencale avec son jardin paysagé et ses
oliviers.La maison principale, d'une surface de plus de 280m2, offre
une vue imprenable sur la campagne.Répartie sur 3 niveaux et
desservis par un ascenseur intérieur, elle se compose ainsi de la
maniere suivante :Au deuxieme étage, un vaste double sé€jour ouvrant
sur large terrasse ombragée, sa cuisine ouverte entierement équipée

avec ...

A haven of peace in a dominant position, offering breathtaking views in absolute
tranquility. The property, comprising two houses, spans over a 6500m2 plot,
enhanced by a typically Provengal atmosphere with its landscaped garden and olive
trees.The main house, with a surface area of over 280m2, offers stunning views of
the countryside.Spread over three levels and served by an interior elevator, it is
arranged as follows:On the second floor, a vast double living room opening onto a
large shaded terrace, an open-plan fully equipped kitchen with access to the
summer kitchen and lounge, a laundry ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF
11 chemin du village - 06650 OPIO
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